

リニアの来るまち! さかもとマイタウンニュース

坂本事務所
ホームページ



発行:坂本事務所・坂本公民館 岐阜県中津川市千旦林 1197-10

電話 0573-68-2001 FAX 0573-78-0002

坂本地区の人口・世帯

区分	11月末	10月末
人口計	12,456	12,471
人口(男)	6,190	6,201
人口(女)	6,266	6,270
世帯数	5,242	5,248

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

坂本地区 区長会長 梅本 真人

区民の皆様

新年明けましておめでとうございます。

今シーズンは例年になく早い時期からワクチンの効果のない変異株と言われるインフルエンザウイルスが猛威を振るっています。また暮れには青森県東方沖で大きな地震があり、初の「後発地震注意情報」が出されました。ウイルスと地震、全く異なる脅威ですが普段の備えが重要です。

地区内で進められているリニアの工事も、ほぼすべての工区で工期が延長されました。関連する工事を含めた工期の延長だけでも大きな負担ですが、恵那市も含めると人口重心となる坂本地区は公共事業だけではなく、民間投資による新たな開発も予想されます。地元の負担を軽減させる取り組みを引き続き強く求めていきます。

もうひとつ大きな課題が、人口減少と高齢化による地域コミュニティの希薄化です。加入率が低下し、役員の選出にも苦慮する状況ですが、具体的な姿がまだ見えてこないリニアを活かしたまちづくりを含め、皆様の暮らしを豊かにする取り組みを進め、住んで良かったと言われる坂本になるよう提案していきます。

多くの課題を抱える坂本地区ですが、皆様のご協力をいただきながら、前に進めていくことがで

きたらと思います。

最後になりますが、皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げて、新年のご挨拶といたします。

私たちのまちの身近な相談相手

民生委員児童委員さん 主任児童委員さん よろしくお願ひします

12月1日に、民生委員児童委員・主任児童委員の一斉改選があり、新たに坂本地区を担当する26名の民生委員児童委員と、児童福祉を専門的に担当する2名の主任児童委員が決まりました。委員のみなさんの役割は、地域住民の立場から、生活上の相談に応じたり、行政や専門機関につなげたりする区民の身近な相談相手です。誰もが安心して住み続けられる地域づくりと、人と人の絆づくりのために努めていただきます。任期は、令和7年12月1日から令和10年11月30日までの3年間です。

就任されたみなさん、よろしくお願ひします。

令和7年12月1日 坂本地区民生委員児童委員協議会結成式にて



なる講演会でした。

今後の坂本地区の自治会運営の参考になる講演会でした。

当日は、坂本地区の自治会役員の方など58名が受講され、人口減少、高齢化の進行に伴い自治会役員の担い手不足や行事への参加者が減少するなど深刻化する課題について、時代の変化に合わせた自治会の組織運営や活動が大切であるということを、全国の自治会の成功事例などを交えてお話しいただき、受講者は熱心に聞き入っていました。

11月16日、坂本公民館で坂本地区区長会（梅本真人会長）主催、坂本まちづくり協議会共催の講演会が開催されました。講師に水津陽子さんを招き「人口減少、高齢化時代の自治会運営の在り方」をテーマに講演いただきました。



坂本老人クラブ連合会（土田章会長）は、坂本地区の単位老人クラブで構成し、田頃は各クラブで工夫を凝らしたサロンを開催し、交流を深めています。11月26日に、毎年恒例の歩け歩け大会（バスツアー）に、総勢63名が参加し、紅葉が進む「御柱祭」で有名な長野県の諏訪大社の総本社へ行つてきました。当日は、天気にも恵まれ、普段なかなか会えない方との交流ができ、楽しい一日を過ごすことができました。



坂本老人クラブ連合会 歩け歩け大会を開催



1月の予定表

- | | |
|--------|--------------------|
| 7日（水） | 大型ごみの日 ※事前の予約が必要です |
| 11日（日） | 中津川市消防出初式 |
| 11日（日） | 令和8年二十歳の集い |
| 15日（木） | 資源ごみの日（千旦林） |
| 21日（水） | 資源ごみの日（茄子川） |
| 22日（木） | 麦の穂びよびよ広場 |
| 26日（月） | 燃えないごみの日（千旦林） |
| 29日（木） | 燃えないごみの日（茄子川） |

歩いて歩いて・ウォーキング祭
11月30日、坂本体育協会（伊藤節子会長）主催の第13回ウォーキング祭が開催されました。秋晴れの中、ちこり村をスタートし、子どもから高齢者までの37名の方が約5kmを歩き、気持ちの良い汗をかくことが出来ました。

また、ウォーキング祭終了後には、ちこり村さんのご厚意で、新鮮な野菜などのお土産をいただき、参加者は満面の笑顔でした。



1月 18 日

毎月第3日曜日は「家庭の日」 中津川市青少年健全育成推進市民会議

みんな そろって たのしい ごはん